



Diputada María Luisa Mendoza sufre intento de asalto en la México-Querétaro

La diputada María Luisa Mendoza exigió a la Guardia Nacional reforzar la seguridad sobre la México-Querétaro, donde fue víctima de un intento de asalto



La diputada federal **María Luisa Mendoza** fue víctima de un **intento de asalto** sobre la **autopista México-Querétaro**.

Mediante un video la legisladora denunció que los hechos ocurrieron la noche del jueves a la altura de **Tepeji del Río**, Hidalgo.

Detalló que viajaba a su natal Jilotepec, en el Estado de México, cuando **piedras en el camino** obligaron a quien la acompañaba a detener el vehículo.

“Nosotros nos detuvimos y llegaron los asaltantes”, refirió.

María Luisa Mendoza dijo que gracias a la pronta reacción de quien la acompañaba pudieron continuar su camino, si bien los **delincuentes** les **dispararon**.



Recibimos impactos de bala, tres impactos de bala en la camioneta. Afortunadamente no nos pasó nada”, expuso.

La legisladora federal exhortó a la **ciudadanía** que haya sido víctima de algún **delito** sobre la **México-Querétaro** a **denunciar**.

Exigió también a la **Guardia Nacional** que **refuerce la seguridad** en dicha autopista.

<https://lopezdoriga.com/nacional/diputada-maria-luisa-mendoza-sufre-intento-de-asalto-mexico-queretaro/>